
令和２年第６回八街市教育委員会定例会議事日程

令和 ２年 ６月２５日（木）

午後 １時３０分 団体研修室

定 例 会

第１ 教育長開会宣言

第２ 議事録署名人の指定

第３ 議 題

（１）教育長報告

（２）前回議事録の承認について

（３）報告事項

第１号報告 学校評議員の委嘱について

第４ そ の 他

（１）各課等からの伝達事項
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八街市教育委員会議事録

令和２年第６回定例会

期 日 令和２年６月２５日（木）

開会 午後 １時３０分

閉会 午後 ２時１１分

場 所 団体研修室

教育長及び 教 育 長 加曽利 佳 信

出 席 委 員 教育長職務代理者 山 田 良 子

委 員 並 木 光 男

委 員 大 西 昭

委 員 本 田 純 子

出 席 職 員 教 育 次 長 関 貴美代

教 育 総 務 課 長 井 口 安 弘

学 校 教 育 課 長 鈴 木 浩 明

学校教育課主幹 一 瀬 祐 彦

社 会 教 育 課 長 兼 中 央 公 民 館 長 兼 郷 土 資 料 館 長 小 川 正 一

ｽﾎﾟｰﾂ振興課長兼ｽﾎﾟｰﾂﾌﾟﾗｻﾞ所長 秋 葉 忠 久

図 書 館 長 中 澤 ゆかり

学校給食センター所長 加 藤 房 美

教育総務課副主幹（事務局） 宮 澤 美知子
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１．教育長開会宣言

○教育長

ただいまから、令和２年第６回八街市教育委員会定例会議を開会します。

本日の日程は、お手元に配付のとおりです。

２．議事録署名人の指定

○教育長

議事録署名人に私、加曽利と山田委員を指定します。なお、前回 第５回の

教育委員会は、書面開催でしたが、同じく私と山田委員を指定します。

３．議題

（１）教育長報告

○教育次長

５月２２日から６月２４日までの教育長が出席した主な行事についてご報告

いたします。資料の１ページをご覧ください。

５月２９日、令和２年６月議会が開会しました。当初提出議案及び追加議案

併せて２８議案が提案されました。

６月１日、大会議室にて、臨時校長会に出席しました。教育長より、休校中

の子ども達への対応のお礼と、学校再開に向けて準備等のお願いをしました。

同日、市長室にて、「富士山消しゴム寄贈式」に出席しました。千葉工業大

学より全小学生３，０００個と、６月８日に全中学生へ１，６００個を寄贈さ

れました。

６月２日、中学校の入学式が行われました。

６月３日、小学校の入学式が行われました。

６月４日、幼稚園の入園式が行われました。

入学、入園式には教育委員のみなさんに出席いただきました。ありがとうござ

いました。

６月３日から４日は、八街市議会議場にて本会議に出席し、一般質問が行わ

れました。７人の議員より一般質問の通告があり、そのうち教育委員会関係の

質問が４人の議員からありました。質問内容については、「コロナ禍での子ど

も達の現状及び対応」が主なものでした。

６月１９日、令和２年６月議会に出席しました。追加議案を含め、全３１議

案が可決され閉会しました。

その他の行事につきましては、書面をもって報告に代えさせていただきます。

以上です。
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○教育長

ただいまの報告につきまして、質問等ありましたらお願いします。

＜異議なし＞

（２）前回議事録の承認について

○教育長

続いて、議事録の承認についてお諮りいたします。

前回第５回教育委員会定例会につきましては、新型コロナウイルス拡大防止

の観点から書面開催といたしました。前回の議事録の写しをお手元にお配りし

てありますが、よろしければ承認したいと思います。ご異議ありませんか。

○委員

書面開催の時に気がつけば良かったのですが、学校評議員の件で、学校毎な

ので何名か重複している方がいますが、年齢が違っているので訂正をお願いし

ます。

○学校教育課長

確認して訂正したものを報告します。

○教育長

他にご異義ございますか。

＜異議なし＞

ご異議なしと認めますので、当該議事録を承認いたします。

（３）報告事項

・第１号報告 学校評議員の委嘱について、事務局の報告をお願いします。

○学校教育課長

第１号報告についてご説明いたします。資料の２ページをご覧ください。

この件につきましては、第５回八街市教育委員会定例会の書面開催のなかで、

第１号報告として報告したところですが、令和２年５月３１日に交進小学校

評議員が変更となったため、今回報告するものです。

○教育長

交進小学校の方が変更となったとのことですが、質問等があれば、発言願い

ます。

＜質疑等なし＞

４．その他

（１）各課等からの伝達事項

○教育長
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全体を通して、何か質問等ございますか。

○委員

教育長報告ですが、会議で議論するものなのかと思い、他の市町村も調べて

みました。それぞれ統一されていなかったのですが、議題としてではなく、外

に出して、３．教育長報告、４．議題としても良いのではないかと思うので、

検討していただきたいと思います。

○教育次長

数年前に、同じような質問があり調べてみましたが、どちらでも良いとの事

で、このままの形で、議題の（１）としていたのですが、また改めて検討しま

す。

○委員

よろしくお願いします。

○委員

午前中にも施設訪問させていただきましたが、コロナウイルス感染拡大防止

対策として、学習支援や衛生面など、学校の状況、子ども達の状況、保護者の

状況など違うなか、各学校毎にそれぞれ工夫されながら取り組んでいると思い

ます。今後、こういった災害に対応するためのヒントにもなると思いますので、

各学校の工夫された取組を教育委員会で取りまとめて頂き、情報の共有として、

各学校に伝えて頂きたいと思います。

○学校教育課長

学校が再開し、６月に通常の登校となり、指導主事も各学校や、各園に定期

訪問しています。給食が開始されれば見に行き、衛生用品が支給されれば見に

行くようにしており、私の方でも学校長や教頭とも協議を進めている所です。

ただ、学校の規模や人数なども違うことから、ある学校では、一定の距離が

保たれるためマスクを外した状況でも授業ができますが、ある学校は、授業中

でもマスクは外さないで授業を行っております。学校毎に対応が違いますので、

その記録を各校や定例会でも情報提供での報告します。そして、第二派、第三

派等に備えたいと考えております。

○委員

私は、学習面での対応が心配なので、主に学習面のことを言っているのかと

思っていたのですが、違いますか。

○委員

主に学習面が心配で、知りたかったことです。プリント配付での子ども達の

学習面の取組などはどうしているか、例えば、回収し次の登校時に回答を渡し

たのか、などです。

○教育長
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その点は、学校教育課で把握しておりますので、生活面を含めての取組をま

とめて報告したいと思います。

その他、何かございますか。

＜質疑等なし＞

○教育センター所長

よろしければ、休校中に中学校の各教科の先生が作った動画をパソコンで流

しますので見てください。

以上で、本日の日程は、すべて終了しました。

閉会します。
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（別紙）

教育長報告

令和２年５月２２日～６月２４日

日付 曜日 時 間 場 所 内 容

5/22 金 1５:00 特別会議室 八街市民生委員推薦会

5/2８ 木 10:00 特別会議室 一般質問答弁書市長打合せ

5/2９ 金 10:00 八街市議会議場 本会議（令和２年６月議会開会）

6/1 月 9:１0 特別会議室 庁議

〃 〃 13.30 特別会議室 指定管理者選定委員会

〃 〃 15:30 大議会室 臨時校長会

〃 〃 9:30 市長室 千葉工業大学より富士山消しゴム寄贈

(小学校 ３，０００個)

６/２ 火 9:30 各中学校 【中学校入学式】

6/３ 水 10:00 八街市議会議場 本会議（一般質問）

〃 〃 9:20 各小学校 【小学校入学式】

6/４ 木 10:00 八街市議会議場 本会議（一般質問）

〃 〃 9:00 各幼稚園 【幼稚園入園式】

６/８ 月 14:30 教育長室 千葉工業大学より富士山消しゴム寄贈

(中学校 １，６００個)

6/10 水 14:35 実住小学校 第３回八街市小中学校長研修会

6/15 月 13：10 特別会議室 臨時庁議

6/17 水 9：１0 第一会議室 部課長会議

〃 〃 15：00 実住小学校 第３回八街市小中学校教頭会

6/18 木 14:00 中央公民館 第63回八街市民文化祭主管団体・協力団体会議

6/19 金 10:00 八街市議会議場 本会議（令和２年６月議会閉会）

6/22 月 15：00 大会議室 社会を明るくする運動推進委員会

6/23 火 14：00 給食センター 給食センター運営委員会
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